

Gemeinderatssitzung 23.09.2021

Mario Kühweider

Frage:

Sanierung Aussichtswarte Stainz: Die Aussichtswarte ist für unsere Bevölkerung aber auch für zahlreiche Touristen immer wieder ein beliebtes Ausflugsziel. Der Gemeindevorstand hat den Beschluss gefasst, die Warte aufgrund Gefahr in Verzug zu sperren. Bereits in der Gemeinderatssitzung am 01.10.2020 habe ich auf die Notwendigkeit einer Sanierung hingewiesen. Seinerzeit wurde mir mitgeteilt, dass es dafür zu wenig Budgetmittel gibt.

Gibt es mittlerweile ein Gutachten mit einer Auflistung der notwendigen Sanierungsmaßnahmen bzw. wurde schon eine Kostenschätzung abgegeben? Weiters ist für mich von Interesse, wie die Seite 28 von 50 damit verbundene Finanzierung aussieht, insbesondere mit welchen Förderungen und Bedarfszuweisungen gerechnet werden kann?

Antwort:

Sanierung Aussichtswarte Stainz: Dies wäre heute ein Teil meines Berichtes gewesen. Vor ca. 3 Wochen wurde festgestellt, dass Gefahr in Verzug besteht. Eine Kostenschätzung für die Sanierung wurde beauftragt. Nach Vorliegen der Kostenschätzung wird ein Ansuchen um Bedarfszuweisungsmittel gestellt bzw. die Finanzierung besprochen.